

## Euro 2008 - Match Suisse-Portugal

# Réception officielle organisée par le Conseil d'Etat au Centre portugais de La Chaux-de-Fonds le 15 juin 2008

La chancellerie d'Etat communique :

Dans le cadre de la présence de l'équipe de football portugaise à Neuchâtel pendant l'Euro 08, le Conseil d'Etat organise dimanche 15 juin 2008 une réception officielle au Centre portugais de La Chaux-de-Fonds, qui se tiendra juste avant le match opposant la Suisse et le Portugal à Bâle.

A cette occasion, le Conseil d'Etat accueillera la conseillère de l'ambassade du Portugal en Suisse et consule, Mme Paula Vicente, les représentants des communautés portugaises dans le canton, les membres des conseils communaux des Villes de Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds et du Locle, les membres du bureau du Grand Conseil, les parlementaires neuchâtelois à Berne, ainsi qu'un certain nombre de personnalités diverses, dont des hauts fonctionnaires de l'administration cantonale.

Au-delà des joutes sportives qui peuvent opposer les deux équipes de football, cet apéritif est destiné à souligner les liens qui unissent la population neuchâteloise et l'importante communauté portugaise résidente, soit 11.000 personnes, ce qui représente 28% de la population étrangère totale dans le canton et 6,5% de la population totale du canton.

### Programme des allocutions :

- M. Basilio Machado, président de l'Association des travailleurs portugais de La Chaux-de-Fonds
- M. Jean-Pierre Veya, président de la Ville de La Chaux-de-Fonds
- Mme Paula Vicente, conseillère de l'ambassade du Portugal en Suisse et consule
- M. Roland Debély, président du Conseil d'Etat

### A l'attention des médias :

**Les journalistes intéressés sont invités à prendre part à cette manifestation, soit le dimanche 15 juin 2008, de 18h30 à 20h00, au Centre portugais de La Chaux-de-Fonds, 101b rue de l'Hôtel de Ville.**

Neuchâtel, le 11 juin 2008